Un protocolo busca prevenir la violencia hacia personas autistas

Autismo Burgos abordó este plan con sus socios del programa europeo Daphne

L. B. / Burgos Autismo Burgos y agrupaciones de otros cuatro países europeos

trabajan ya en un protocolo que permita prevenir la violencia hacia las personas con autismo.

Porque la hay. Así lo indican las distintas investigaciones promovidas por las propias entidades involucradas, que constatan que las personas con autismo son vulnerables al acoso escolar o a recibir tratamientos asistenciales y farmacológicos inadecuados.

Sobre esta realidad trabajaron ayer en el centro burgalés y trazaron las líneas a seguir en un plan que precisa, según indicó la gerente del Autismo Burgos, la implicación de la Unión Europea. «Su colaboración es indispensable para que se ponga en marcha el protocolo una vez elaborado», explicó.

Gárate abogó por trabajar en el

ámbito comunitario y de los servicios sociales para fomentar la sensibilización.

«Porque en gran medida estas situaciones de violencia tienen que ver con el desconocimiento que existe sobre el autismo», sub-

Buena parte de estas situaciones tienen que ver con el desconocimiento

rayó la representante de la agrupación burgalesa y destacó la importancia de trabajar con los propios afectados y sus familias para que tengan recursos suficientes para evitar y detectar estos actos de violencia.



Encuentro europeo celebrado en Autismo Burgos. / RAÚL G. OCHOA